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PARTIDO POPULAR
Cantabria

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos 
ante una gran decisión. Tenemos que elegir qué 
queremos que ocurra con Cantabria durante los 
siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se 
ofrece a encabezarla para dar muchas más oportuni-
dades de trabajo y bienestar a nuestra tierra. Se nece-
sita un gran cambio en la autonomía. Después de 
veinte años de constante pacto entre el regionalismo y 
el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fraca-
so. Pero el cambio exige una activa participación ciuda-
dana, o no sucederá. ¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el 
cambio. Somos un partido de eficacia, resultados 
prácticos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra 
sólida experiencia, queremos impulsar empleo, indus-
tria, tecnología, servicios empresariales, mundo 
rural, turismo todo el año, inserción cántabra en las 
grandes redes europeas, una fiscalidad amable con 
familias y emprendedores, y unos servicios públicos 
esenciales (sanidad, educación, atención a la depen-
dencia) que realmente funcionen. Y que no haya 
corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyar-
nos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria

Candidato a 
la Alcaldía

VOTA A

28M

VILLAFUFRE
ENTRE TODOS

José Luis
Cobo
Fernández

El Partido Popular de Villafufre se presenta a las elecciones del 28-M con ilusión, compromiso y 
fuerzas renovadas para seguir trabajando en beneficio de los vecinos del municipio.

Nuestros principales objetivos son continuar con la mejora de las infraestructuras básicas, 
ampliar la red de saneamiento, reducir las trabas administrativas para agilizar los trámites 
burocráticos asociados al ayuntamiento y estar disponibles siempre para el ciudadano.

La cercanía, la responsabilidad y el trabajo bien hecho seguirán siendo nuestras señas de 
identidad. Por ello, te necesitamos, necesitamos de tu apoyo y confianza y te animamos a que 
ejerzas tu voto en estas próximas elecciones.

Contamos contigo.

José Luis Cobo Fernández
Candidato a la Alcaldía de Villafufre

LEGISLATURA 2023-2027 VILLAFUFRE

Te invito a conocer mi 
Programa Electoral comple-
to escaneando el código QR 
o en ppcantabria.org



QUÉ HEMOS HECHO ESTA 
ÚLTIMA LEGISLATURA

• Reformamos la plaza y entorno de la Obra Pía en Las 
Bárcenas. 

• Instalamos un nuevo filtro de agua en Villafufre y realiza-
mos la carretera de acceso al mismo.

 

• Hemos finalizado el Saneamiento Sandoñana-Penilla.

• Construimos el Aliviadero de las aguas pluviales de Vega. 

• Finalizamos el entubado de aguas pluviales en Bustillo.

• Hemos reparado y puesto en funcionamiento la depurado-
ra de Vega.

• Hemos reparado los pozos de todos los pueblos del municipio.

• Realizamos el Proyecto de sectorización y la mejora del 
abastecimiento de agua, telecontrol de los depósitos de 

Vega, San Martín y Villafufre, así como la renovación de 
tramos de la red en Trasvilla y Villafufre.

• Hemos conectado la red de aguas de los Ayuntamientos 
de Saro y Villafufre para solucionar problemas de suminis-
tro de agua en el pueblo de Vega.

• Asfaltado y ensanchado carretera acceso Ojuriego.

• Asfaltado y ensanchado carretera acceso principal 
pueblo de Villafufre.

Y ADEMÁS HEMOS REALIZADO LAS SIGUIENTES OBRAS 

• Asfaltado de la carretera “La Sariega” en el pueblo de 
Ojuriego.

• Mejora y ensanchado de la carretera “Piñino”-“Frisno”.

• Asfaltado del entorno urbano del pueblo de Villafufre.

• Asfaltado de la carretera Vega-La Canal.

• Ensanchado y mejora de la carretera de acceso secunda-
rio a Villafufre.

• Mejora con riego asfáltico de la carretera Bustillo-Villafufre.

• Escollera de sujeción de tierras en la carretera Trasvilla-Escobedo.

• Mejoras mediante riegos asfálticos de carreteras ganade-
ro-agrícolas en los pueblos de Rasillo, Vega, Argomeda, 
Trasvilla, Susvilla, Sandoñana, La Canal, Bustillo, Villafufre y 
San Martín. Todas ellas suman más de 20km de vías. 
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• Mejoras del firme mediante asfalto en los pueblos de 
Vega, Ojuriego y Villafufre. Mejoras mediante riegos 
asfálticos de tramos urbanos en los pueblos de Villafufre, 
Argomeda, San Martín, Trasvilla, Sandoñana, Rasillo, 
Susvilla y Las Bárcenas.

• Instalación de la red de fibra óptica en el municipio.

• Dotación beca-ayuda al estudio para los niños del municipio.

• Ampliación del alumbrado público.

• Dotación de nuevos equipos informáticos para el edificio 
del Ayuntamiento, así como para el aula de la Ludoteca.

• Reforma de la sala de espera del antiguo consultorio 
médico de San Martín, estando ésta para el uso de las 
asociaciones del municipio que así lo soliciten.

• Dotación y entrega a todos los vecinos de la placa corres-

pondiente a su vivienda del callejero municipal.

• Instalación de un parque en Susvilla y Las Bárcenas y un 
tobogán en Villafufre. Restauración del tobogán de Rasillo.

• Paralización del derribo de la presa del molino de Vega, 
así como la realización del proyecto de la construcción 
de una escala salmonera y el compromiso de la Confe-
deración Hidrográfica del Cantábrico de la construcción 
de la misma.

• Organización de la I Marcha Memorial Marcelo Mateo.

• Instalación de un repetidor en el Monte Caballar, para el 
acceso de todos los vecinos a las televisiones locales, 
CantabriaTV y PopularTvcantabria.

• Ingreso del Ayuntamiento de Villafufre en la Agencia de 
Desarrollo de los Valles Pasiegos y en la Mancomunidad 
de los Valles Pasiegos.

• Presentación de alegaciones para la paralización del 
Parque eólico El Acebo por parte del Ayuntamiento de 
Villafufre y de las juntas vecinales de Penilla y Villafufre, así 
como la de todos los vecinos que lo solicitaron.

• Ampliación del servicio de ludoteca en el pueblo de Vega.

• Trampeo y eliminación de nidos de avispa asiática anual.

QUÉ QUEREMOS HACER
EN ESTOS PRÓXIMOS

CUATRO AÑOS

CREEMOS EN EL FUTURO DE NUESTROS VECINOS CON 
EMPLEO Y CUIDANDO SU BIENESTAR SOCIAL

• Pondremos en marcha una Escuela Taller en la Obra Pía 
de las Bárcenas, que permita que nuestros jóvenes 
aprendan un oficio y tengan una mayor facilidad de 
acceso al empleo.

• Restauraremos la casa del médico de San Martín, convir-
tiéndola en un centro social y de ludoteca exclusivo de 
nuestros niños.

• Dotaremos y daremos una ayuda anual para los niños 
nacidos y empadronados en el municipio.

• Rehabilitaremos el parque de San Martín y construiremos 
uno nuevo en Argomeda.

• Mejoraremos la escuela de Rasillo para convertirla en el 
centro social y de reuniones del pueblo.

LA POLÍTICA AL SERVICIO DEL DEPORTE, LA CULTURA 
Y EL TURISMO

• Construiremos un Centro cultural y de ocio en la bibliote-
ca Lope de Vega, e instalaremos un banco libro turístico 
sobre Lope de Vega y otro en Rasillo sobre Juan Ramón 
Jimenez.

• Publicaremos un libro-guía del municipio para dar a 
conocer nuestros pueblos, gente, comercios, patrimonio y 
así acercar el turismo al municipio.

• Continuaremos realizando la marcha Memorial Marcelo 
Mateo, haciéndola rotativa anualmente por todos los 
pueblos del municipio.

• Continuaremos con las ayudas al deporte de nuestro 
municipio, clubes deportivos, club de caza, asociaciones 
de mujeres y asociaciones de fiestas.

SERVICIOS PÚBLICOS BÁSICOS, INFRAESTRUCTURAS

• Realizaremos el Dragado del arroyo Los Álamos en Vega 
y arroyo Trasvilla, minimizando así las inundaciones en 
estos pueblos.

• Ampliaremos la red de saneamiento de nuestros pueblos.

• Instalaremos un nuevo filtro depurador para mejorar el 
agua en Trasvilla y Susvilla.

• Mejoraremos el tramo del cementerio de la carretera 
Escobedo-Ojuriego. 

• Realizaremos la Segunda fase del aliviadero La Canal-Vega.

• Solucionaremos las inundaciones que se producen en 
Argomeda por medio de las canalizaciones de las 
aguas pluviales.

• Mejoraremos las captaciones del agua, empezando por 
la captación de Trasvilla que ya está en trámites de 
adjudicación.

• Continuaremos con las mejoras en la red de captación y 
suministro del agua.

NUESTRO SECTOR PRIMARIO. 
GANADERIA-AGRICULTURA SON NUESTRA PRIORIDAD

• Ampliaremos y mejoraremos las carreteras ganade-
ro-agrícolas.

• Dotaremos y daremos una ayuda para nuestros ganade-
ros por las pérdidas causadas por los ataques del lobo y la 
sequía.

• Reforestaremos el Monte Caballar, ya que supone la 
mayor fuente de ingresos de las Juntas Vecinales, y es el 
mayor valor natural y ecológico del municipio, junto al 
hayedo de Rasillo.

UNA ADMINISTRACIÓN AL SERVICIO DE LAS PERSONAS

• Actualizaremos la página web del ayuntamiento, convir-
tiéndola en un servicio digital para el vecino en la tramita-
ción de documentos, solicitudes e información.

• Ampliaremos el alumbrado público, así como el cambio 
de todo el alumbrado público a LED, cuyo proyecto ya está 
en trámites de ejecución, con fondos europeos.

• Instalaremos un punto de carga para coches eléctricos.

• Promoveremos la instalación un cajero automático en 
Vega, que permita a nuestros mayores el acceso al mismo 
sin desplazamientos.
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